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RESOLUTIONS OR FINAL DECLARATION 

9
th

 AFRICA REGIONAL CONFERENCE HOLDING AT THE BINGU 

INTERNATIONAL CONFERENCE CENTER, LILONGWE, MALAWI 

29
th

 August to 5
th

 September, 2016 

Theme: “WOMEN OF AFRICA, PROCLAIMERS OF GOD’S MERCY” 

LILONGWE DECLARATION ON AFRICAN WOMEN AS EVANGELIZERS. 

 

We, Board Members, Presidents and representatives of women’s organization’s from 21 

countries of the world’s Catholic  women’s organizations  of the Africa region (WUCWO- 

Africa),meeting  in Lilongwe ,Malawi from august 29
th

 to  September 5
th

 ,2016 at the Africa 

regional conference on the theme “women of Africa ,proclaimers of God’s mercy, reaffirm our 

role  as evangelizers . 

We pledge our will and commitment as mothers in the church, inspired by the role played by our 

mother Mary, our Patron Saint in evangelization to families in particular and the society in 

general. 

Saddened by the prevailing situation: where women live in abject poverty, lack of adequate 

means of education, forced marriages and prostitution and above all trafficking to name just a 

few. 

We WUCWO women will engage in mass sensitization of change of mindsets on women’s 

issues, especially cultural aspects and practices which militate against the integral development 

of women. 

As WUCWO women, we will endeavor to take practical steps to ensure that all protocols signed, 

at the UN, which fall in line with Catholic teachings as well as laws and policies formulated in 

our countries, are domesticated, enforced and implemented. 

WUCWO, in collaboration with local Episcopal conferences, ensures the scaling up of 

appropriate structures geared towards the integral development of women. 

As WUCWO women we pledge to leave no stone unturned to encourage all families to 

accommodate the voices of children and parents in all matters affecting the life of the family. 

As a continues reminder of our work of evangelization we WUCWO women have adopted the 

slogan “Women of Africa” response “proclaimers of God’s Mercy. 

We pledge our actions and support to work through the commitments we have made during this 

conference. 

Done in Lilongwe this fourth day of September in the year of our Lord two thousands and 

sixteen 
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RESOLUTIONS OU DÉCLARATION FINALE 

9ème CONFERENCE REGIONALE AFRICAINE DE TENUE A BINGU     

INTERNATIONAL CONFERENCE CENTER, LILONGWE, MALAWI 
29 Août au 5 Septembre, 2016 

Thème: "FEMMES D'AFRIQUE, PROCLAIMERS DE LA MISERICORDE DE DIEU" 

DECLARATION DE LILONGWE SUR LES FEMMES AFRICAINES  COMME 

EVANGELISATRICES. 
 

Nous, les membres du conseil d'administration,  présidentes et  représentantes de 

l'organisation des femmes de 21 pays dans la région Afrique (WUCWO- Afrique) et des 

femmes catholiques du monde, réunis à Lilongwe, au Malawi du 29 Aout au 5  

Septembre, 2016 pour la conférence régionale africaine sur la thème"femmes d'Afrique, 

proclamers de la miséricorde de Dieu’, réaffirmer notre rôle en tant évangélisatrice. 

Nous proclamons notre volonté et  l'engagement en tant que mères dans l'église, inspiré 

par le rôle joué par notre mère Marie, notre saint patron dans l'évangélisation des 

familles en particulier et la société en général. 

Attristé par la situation qui prévaut: où les femmes vivent dans une pauvreté extrême, le 

manque de moyens adéquats pour l'éducation, les mariages forcés et de la prostitution et 

surtout le trafic pour ne citer que quelques-uns. 

1. Nous UMOFC les femmes participeront à la sensibilisation de masse du changement 

des mentalités lier au problèmes des femmes, en particulier les aspects culturelles et les 

pratiques qui militent contre le développement intégral des femmes. 

2. En tant que femmes d’UMOFC, nous nous efforcerons de prendre des mesures 

concrètes pour veiller à ce que tous les protocoles signés , à l'ONU, qui tombent en ligne 

avec les enseignements catholiques ainsi que les lois et les politiques formulées dans nos 

pays, sont domestiqués, appliquées et mises en œuvre. 

3. UMOFC, en collaboration avec les conférences épiscopales locales, assure la mise à 

en place des structures appropriées, orientées vers le développement intégral des 

femmes. 

4. Comme UMOFC femmes nous nous engageons à ne ménager aucun effort pour 

encourager toutes les familles a accueillir et accomoder les voix des enfants et des 

parents dans toutes les questions touchant la vie de la famille. 

5. comme un rappelcontinue de notre travail d'évangélisation, nous en tant UMOFC 

femmes ont adopté le slogan «Les femmes d'Afrique" réponse "proclamers de la 

Miséricorde de Dieu. 

6. Nous engageons nos actions et le soutien à travailler sur les engagements que nous 

avons pris au cours de cette conférence. 

Fait à Lilongwe ce quatrième jour de Septembre dans l'année de notre Seigneur deux 

mille et seize ans. 
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  Jesus, I Trust in you 
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